
Liebe Eltern!

Wir haben 6 blaue Schulexpress-

Schilder im Einzugsgebiet der 

Grundschule aufgestellt. Hier können 

sich die Kinder und Eltern treffen und 

gemeinsam zu Fuß zur Schule gehen. 

Die Eltern können sich an diesen 

Treffpunkten absprechen, wer die 

Kinder zur Schule begleitet. 

Später können die Kinder ihren 

Schulweg dann in der Gruppe ohne 

einen Erwachsenen gehen. Wenn der 

Schulweg zu lang ist, können Sie Ihr 

Kind auch zu einem Schild bringen. 

Von dort geht es dann zu Fuß weiter.  

... stellt sich vor!

Das bewirkt der SCHULEXPRESS:

•	 Die Kinder bekommen Bewegung und 

tanken Sauerstoff.

•	 Es macht die Kinder stark und  

selbstbewusst, wenn sie den Schulweg 

zu Fuß gehen. Die Kinder lernen sich 

im Straßenverkehr sicher zu verhalten.

•	 Es ist gut für unsere Umwelt.  

Gefördert und unterstützt wird dieses 

Projekt von der hkk Handelskrankenkasse, 

der Gewoba, der Sparkasse Bremen, dem 

Walliser Einkaufszentrum, dem 

Quartiersmanagement Schweizer Viertel 

und Tenever, der Bremischen Kinder- und 

Jugendstiftung sowie dem Förderverein der 

Schule

www.schulexpress.de



Pfälzer Weg Höhe Wormser Straße Laterne vor dem 
Spielhaus
Pfälzer Weg zur Otto-Brenner-Allee – hier an der Ampel 2 
x queren – rechtsseitig Otto-Brenner- Allee – Fußweg zur 
Grundschule Andernacher Straße – Fußweg weiter zur 
Walliser Straße – am Ende an den gelben Füßen queren – 
Fußweg zur Schule

Neuwieder Straße Laterne Höhe Haus 1
An der Ampel queren – rechtsseitig Otto-Brenner-Allee – 
Fußweg zur Grundschule Andernacher Straße – Fußweg 
weiter zur Walliser Straße – am Ende an den gelben Füßen 
queren – Fußweg zur Schule

Neuwieder Straße Laterne Höhe Haus 23
Linksseitig Neuwieder Straße – an der Ampel queren – 
rechtsseitig Otto-Brenner-Allee – Fußweg zur Grundschule 
Andernacher Straße – Fußweg weiter zur Walliser Straße 
– am Ende an den gelben Füßen queren – Fußweg zur 
Schule
Alternativ: Fußweg zur Grundschule Andernacher Straße 
– Fußweg weiter zur Walliser Straße – am Ende an den 
gelben Füßen queren – Fußweg zur Schule

Engadiner Straße Laterne (39) / Sankt-Gotthard-
Straße
Rechtsseitig Engadiner Straße – an der Ampel queren – 
linksseitig Sankt-Gotthard-Straße – an der Ampel queren – 
Brienzer Straße rechtsseitig – an den gelben Füßen queren 
– rechtsseitig Auf der Schevemoorer Heide – rechtsseitig 
Walliser Straße - an den gelben Füßen queren – Fußweg 
zur Schule

Matterhornstraße Laterne Höhe Haus 2
Rechtsseitig Matterhornstraße – rechtsseitig Zermatter 
Straße – rechtseitig Sankt-Gotthard-Straße – an der Ampel 
queren – Brienzer Straße rechtsseitig – an den gelben 
Füßen queren – rechtsseitig Auf der Schevemoorer Heide – 
rechtsseitig Walliser Straße – an den gelben Füßen queren 
– Fußweg zur Schule

Auf der Schevemoorer Heide Laterne Höhe Haus 2
Rechtsseitig Auf der Schevemoorer Heide – rechtsseitig 
Walliser Straße – an den gelben Füßen queren – Fußweg 
zur Schule

Haltestellenplan für die Grundschule Walliser Straße
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in Zusammenarbeit mit 
map and routes


